

Sachdokumentation:

Signatur: DS 1676

Permalink: www.sachdokumentation.ch/bestand/ds/1676



Nutzungsbestimmungen

Dieses elektronische Dokument wird vom Schweizerischen Sozialarchiv zur Verfügung gestellt. Es kann in der angebotenen Form für den Eigengebrauch reproduziert und genutzt werden (private Verwendung, inkl. Lehre und Forschung). Für das Einhalten der urheberrechtlichen Bestimmungen ist der/die Nutzer/in verantwortlich. Jede Verwendung muss mit einem Quellennachweis versehen sein.

Zitierweise für graue Literatur

Elektronische Broschüren und Flugschriften (DS) aus den Dossiers der Sachdokumentation des Sozialarchivs werden gemäss den üblichen Zitierrichtlinien für wissenschaftliche Literatur wenn möglich einzeln zitiert. Es ist jedoch sinnvoll, die verwendeten thematischen Dossiers ebenfalls zu zitieren. Anzugeben sind demnach die Signatur des einzelnen Dokuments sowie das zugehörige Dossier.

cf d

Stärkt Frauen. Öffnet Perspektiven.



MENSCHENRECHTE

Der cfd sagt NEIN zur «Selbstbestimmungs»-Initiative,

Die Menschenrechte schützen die Grundrechte von uns allen. Für schwächere Gruppen und Minderheiten sind sie besonders wichtig. Frauen und im Besonderen Migrantinnen werden in der Schweiz immer noch überproportional diskriminiert.

Dank der EMRK können die Schweizerinnen wählen und abstimmen. Die EMRK konnte nicht unterzeichnet werden, weil das fehlende Frauenstimmrecht gegen das Diskriminierungsverbot versties. Deswegen brachte der Bundesrat das Frauenstimmrecht 1971 erneut zur Abstimmung.

Nach dem 2. Weltkrieg waren sich alle einig, dass es für Frieden demokratische Prozesse braucht. Und dass Demokratien ohne den Schutz der Menschenrechte nicht funktionieren. Die Europäische Menschenrechtskonvention EMRK ist damit Garant für Gerechtigkeit und ein Grundstein der demokratischen Staaten in Europa.

Der Europäische Gerichtshof für Menschenrechte EGMR sorgt mit seinen Urteilen für Gleichbehandlung und Verhältnismässigkeit. Der EGMR bekräftigt die Urteile der Schweizer Gerichte, welche die Menschenrechte schützen.

Die Schweiz stellt für viele andere Länder ein Vorbild in Sachen Menschenrechtsschutz dar. Mit einer Kündigung der EMRK würden wir unsere Glaubwürdigkeit verlieren.

Sie gaukelt Demokratie vor, will aber Grundrechte abschaffen.

Als Beitrag zu einem sozialen, wirtschaftlichen und politischen Frieden und zur Gleichberechtigung lehnen wir die Initiative ab.

cfd

Stärkt Frauen. Öffnet Perspektiven.

Christlicher Friedensdienst / Falkenhöheweg 8 / Postfach / CH 3001 Bern
Tel. 031 300 50 60 / Fax 031 300 50 69 / info@cfd-ch.org / www.cfd-ch.org / PC 30-7924-5

